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Ementa: Requer informações sobre
melhorias na quadra do CLT

Senhor Presidente,
SenhoresVereadores:

O vereador GABRIEL BUENO, no uso de suas atribuições legais, requer nos termos
regimentais,após aprovação em Plenário, que seja encaminhadoà Exma. Senhora Prefeita Municipal,
o seguinte pedido de informações:

1. Está no cronograma da prefeitura fazer a manutenção na quadra poliesportiva do CLT,

como a pintura da quadra, colocação de redes?

2. Se sim, para quando está prevista? Se não estiver na programação, favor acrescentar
no cronogramade obras.

3. Está prevista a cobertura da referida quadra? Se sim, para quando está prevista a obra?
Se não, seria possível a prefeitura inscrever a benfeitoria em algum programa do
Governo Estadual ou Federal?

Justificativa

Este vereador foi procurado por munícipes moradores da região que pedem as melhorias para o

melhor aproveitamento do local, que, como se sabe, é muito utilizado para práticas esportivas na

cidade.

 
Valinhos, 21 de junho de 2021. 
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